

Fecha: 18-12-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general

Título: Cesfam Sapunar se sumó a estrategia de Telesalud

Pág.: 4 Cm2: 138,6 VPE: \$ 225.524 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida



EL ALCALDE VARGAS FELICITÓ A LASY LOS FUNCIONARIOS.

Cesfam Sapunar se sumó a estrategia de Telesalud

El cesfam Remigio Sapunar Marín se convirtió en el primer establecimiento de salud de la región en implementar la estrategia de Telesalud, una plataforma desarrollada por el Ministerio de Salud que permite a la comunidad solicitar citas médicas y revisar exámenes online.

De esta manera, la estrategia remota permitirá disminuir la fila presencial y aglomeración en el establecimiento, ayudando a liberar espacio y tiempo para quienes de verdad necesitan ir en persona. También brinda la oportunidad de acceso a la atención de salud para todas las personas que están inscritas en el establecimiento, a través de una plataforma web disponible 24/7.

"Esta es una muy buena

noticia, quiero felicitar a todos nuestros funcionarios y funcionarias que forman parte de este equipo de trabajo, para que nuestros usuarios tengan acceso a la atención primaria de salud, confiamos que esta implementación tendrá un efecto positivo y real", dijo el alcalde Orlando Vargas.

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Patricia Sanhueza, destacó que "hay más de 380 consultas en Telesalud v eso habla de la muy buena recepción que tenemos de parte de nuestros usuarios y usuarias, pero también habla del compromiso que tienen nuestros funcionarios, porque sin ellos no hubiésemos podido llegar a realizar este hito de lanzamiento tan importante".0